

2022年1月19日

各 位

香川県綾歌郡綾川町畑田3322
株式会社 四 国 中 検
代表取締役社長 岡 内 伸 介

新型コロナウイルス感染者の発生について

2022年1月18日、弊社の香川検査所勤務の従業員が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。お客様、関係者の皆様には多大なご迷惑とご心配をおかけすることとなり、心よりお詫び申し上げます。当該従業員は営業及び集配業務に従事していたことから、当該従業員が接触した可能性のあるお客様、関係者の皆様には事実関係のご説明を進めております。

【経緯】

2022年1月13日

当該従業員の子供が、保育園で発生した新型コロナウイルス陽性者の濃厚接触者となった事が判明したため、当該従業員及び接触の可能性がある従業員を別室に隔離の上、弊社内でPCR検査を実施し、全員陰性であることを確認しました。

当該従業員の同居家族に対して弊社内でPCR検査を実施したところ、濃厚接触者にあたる子供の陽性を確認しました。

当該従業員は自宅待機としました。

2022年1月18日

病院の検査にて当該従業員の新型コロナウイルス陽性が確認されたため、前回弊社内で陰性が確認された従業員に対して再度PCR検査を実施し、全員陰性であることを確認しました。

2022年1月19日

当該従業員より、所轄保健所から本件は家庭内感染にあたるため、勤務先に濃厚接触者はいないとの判断が示された旨、連絡がありました。

弊社におきましては、社員の健康管理、リモート会議の推進、不要不急の出張の制限など、感染防止の各種対策を講じております。

今後もこれらの対策を一層徹底してまいりますので、お客様、関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上